



こんなお手紙をいただきました

駅家中学校の先生方へ

いつもお世話になっております。先週うちの子どもが横断歩道で事故にあってしまったのですが、その際、通りかかった 小川竜正くん、相方椿生くん、井口聡くんが通報してくれたり、うちまで知らせに来てくれたりと気をきかせて動いてくれました。幸い命に別状はなく、今は元気に病院のベッドの上で快復を待っています。本当に3人のお兄ちゃんたちに助けられました。本当にありがとうございました。

日常生活の中で目の前で事故が起こるということはめったにないことだと思います。その際「助きたい」「何かできないか」と考えたとしてもそれを行動化できるかどうかには大きなハードルがあると思います。きっとその瞬間様々な葛藤があったと思います。事故の際にはいち早い通報が重要となります。行動化することができた本校の3名の勇気ある行動を称えたいと思います。本当にありがとうございました。今後も駅家中学校にこのような行動が広がっていくことを願っています。



○福山市教育委員会より「生活習慣に関するアンケート調査」への協力依頼の内容

- ・すぐーるで福山市教委から保護者へ直接アンケート依頼のメールが届いています。
- ・すぐーるは通知機能がないため、依頼に気付かない可能性があるため、学校からその旨を伝えてほしいということです。
- ・回答メ切は7月4日(金)です。

よりよい生活習慣となっているか、アンケートに回答しながら振り返っていただけたらと思います。よろしくお願いします。



○メディアコントロール強化週間について

定期テストの終わりとともに、メディアコントロール強化週間も終わりました。生徒とともに大人も取り組んでみようと考えた保護者の方、ありがとうございました。生徒がどのように感じたのかというのは私たちにとって大きく興味があるところです。次回の学校通信では、「生徒の声」を紹介します。